

LOCAL | Política

Isabel Ambrosio afirma que Priego, "no tiene nada que agradecerle al gobierno de Moreno Bonilla"

La cabeza de lista del PSOE por la provincia de Córdoba anuncia que serán muy beligerantes en la defensa y protección de los servicios públicos.

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 9 de junio de 2022 - 17:09



La candidata socialista por Córdoba al Parlamento de Andalucía, Isabel Ambrosio, denunciaba este miércoles en Priego los incumplimientos de Moreno Bonilla con nuestra localidad, solicitando el voto para el proyecto que lidera Juan Espadas.

En declaraciones a los medios previas al acto público celebrado en el salón de actos del CIE, en el que estuvo acompañada por el secretario general del PSOE de Priego, Toni Musachs, y por también candidato al Parlamento andaluz, José Manuel Mármol, Ambrosio reconocía que

Priego, "no tiene nada que agradecerle al gobierno de Moreno Bonilla, porque todos y cada uno de los temas con los que se había comprometido, a día de hoy están paralizados o metidos en un cajón".

Según indicaba la cabeza de lista del PSOE por Córdoba, "vamos ser muy beligerantes en la defensa y protección de los servicios públicos, de nuestra capacidad para el autogobierno, de la defensa de los derechos y libertades, y muy contundentes con aquellos que niegan elementos tan difíciles de justificar como la violencia de género".

En este sentido, Ambrosio hacía mención a un pacto por la sanidad pública de calidad, "blindado con una mayor financiación no sólo para seguir construyendo centros de especialidades, sino para mejorar los centros de salud, ampliar las plantillas y dotarlos de los especialistas necesarios", señalando una de las propuestas estrella de Juan Espadas, como es que no transcurran más 48 desde que se solicita cita con el médico de familia hasta que se recibe la atención médica.

En relación a educación, Ambrosio aludía al "grave problema" al que nos enfrentamos, "porque Moreno Bonilla se ha dedicado, o bien a eliminar líneas en educación pública o bien a no darlas cuando hay números más que sobrados". Frente a esta postura, el PSOE propone bajar la ratio, "ya que tenemos menos niños que hace 10 o 20 años, lo que puede ser una gran oportunidad para la educación pública de calidad, ampliando la etapa de 0 a 3 años y atendiendo en mejores condiciones a los alumnos diagnosticados con altas capacidades o necesidades especiales", añadía Ambrosio.

Igualmente, la candidata socialista no pasó por alto la situación que padecen muchos dependientes andaluces, "que esperan una media de 700 días para recibir una respuesta", indicando que otra de las propuestas del PSOE es, "que esa espera no sea más de 100 días entre la solicitud y la prestación".

Ambrosio añadía que estamos hablando, "de soluciones a los problemas reales, a esa Andalucía real que se niega ver Moreno Bonilla, que no reconoce las dificultades de muchas familias que han visto como se han ido deteriorando sus servicios públicos a lo largo de estos años", concluyendo que, para seguir avanzando, "sólo lo puede hacer en este momento el PSOE de Andalucía, con ideas y propuestas que vengan a ayudar a aquellos problemas que tiene en este momento la Andalucía real".

Por su parte, José Manuel Mármol señalaba que venimos, "de tres años y medio de recortes y la realidad que vende el PP es totalmente distinta a la que viven las personas, algo que es patente en Priego", poniendo como ejemplo lo que está ocurriendo en Priego con el colegio Camacho Melendo.

Para Mármol, "si hay algo sangrante por lo que tenemos que salir todos a la calle el próximo 19 Junio es la sanidad", recordando el anuncio formulado a finales de abril por Jesús Aguirre, "dos días antes de que se disolviese el Parlamento, cuando la realidad es bien distinta, con dos semanas para que te den una cita, sin pediatra y la consulta 11 en Urgencias".

Como reconocía Mármol, "las cosas están mucho peor que hace tres años y medio y por eso todas las personas que se sientan progresistas, tenemos que salir a la calle, porque ya hemos visto a lo que está dispuesto Moreno Bonilla, a pactar con la ultraderecha para mantener el gobierno de Andalucía a cualquier precio, algo que no podemos consentir en localidades como Priego, donde en estos tres años y medio, no han desbloqueado absolutamente nada, por muchas fotos y convocatorias que han realizado".

Ante tales argumentos, el candidato socialista ponía en valor lo que se ha hecho cuando gobernaba el PSOE, afirmando que, "todos las grandes inversiones, todos los grandes proyectos que se han hecho en Priego han venido de la mano del PSOE y así va a seguir siendo", concluyendo que, "una cosa es el autobombo que se está vendiendo y otra la realidad que estamos viviendo", apaleando al "voto útil que representa el PSOE, para frenar ese gobierno de la derecha que quiere pactar con la ultraderecha más rancia".